

Raid au Nord Vietnam

Sur les sentiers mystérieux du Tonkin

Groupe 2 du 29 octobre au 13 novembre 2022

15 jours en quelques mots



Les points forts du voyage

La découverte en 15 jours d'un pays qui, sous l'impulsion de Napoléon III (largement poussé par les religieux d'Extrême Orient) a connu le début d'une colonisation qui passera par des luttes indépendantistes et se terminera en 1954 (défaite de Diên Biên Phu) par la reconnaissance par les Français de l'indépendance du pays. Les Américains prendront le relais en 1963 et pilonneront le nord Vietnam jusqu'en 1975, date à laquelle ils se retirent du pays.

Le Vietnam est réuni en 1976, et entre à l'ONU en 1977. Aujourd'hui république socialiste.

Marcher Courir Découvrir – MCD vous propose un raid qui sera un mix de trek dans le nord du pays à la frontière chinoise, une croisière dans la baie de Lan Ha avec une nuit à bord d'un traditionnel sampang, un peu de kayak, quelques heures de vélo, des superbes paysages... bref nous serons dans un mode végétal la plupart du temps, contrairement à certains raids passés où le minéral dominait.

Nous visiterons également Hanoï, située au nord du pays, sur les rives du delta du fleuve Rouge, sa population est estimée à environ sept millions d'habitants en 2013, dont 2,6 millions dans la ville-centre. Elle est ainsi la deuxième ville la plus peuplée du Viêt Nam, après Hô-Chi-Minh-Ville

Bien sûr il faudra vous adapter à toutes les situations, en particulier l'hébergement et les douches inexistantes dans les villages. Et puis à la météo qui pourra être changeante et humide essentiellement dans le nord.

Les montagnes du Nord-Viêt Nam abritent une cinquantaine d'ethnies : H'Mongs, Tays, Dzaos, Thaïs... qui revendiquent farouchement leur culture traditionnelle. Voici un trek exclusif de neuf jours à la découverte des paysages variés et des villages authentiques de cette région. Riche de paysages grandioses et de rencontres avec les ethnies, ce voyage s'achève par une découverte de la célèbre baie d'Halong et de sa voisine plus confidentielle la baie de Lan Ha. Au total 14 jours en immersion au Vietnam, les deux autres jours étant consacrés au transport aérien.

Si vous voulez déjà vous faire une petite idée de ce qui vous attend, connectez vous sur <https://www.heleneetlacleschamps.fr/>, c'est le blog d'une de mes sœurs qui a eu sa période " je fais le tour du monde " et qui ne devrait pas tarder à repartir dans d'autres directions.

NB : L'usage de la cigarette électronique est officiellement interdit au Vietnam. Bien que l'on trouve des boutiques et que l'usage en soit assez fréquent, et toléré dans une certaine mesure, nous vous recommandons d'observer une certaine prudence et de vous conformer à la réglementation en vigueur.



(Photo <https://www.heleneetlacleschamps.fr/>)